
会議報告書 

 

会議名  令和７年度福島県特別支援教育振興会いわき支部役員会・総会 
日 時  令和７年５月２７日（火） １４：００～１５：００ 

場 所  平支援学校視聴覚室 

内 容                                司会：松浦真由美 

１ 開  会 
 
２ 支部長あいさつ   大谷支部長 

・前年度、令和 8 年度の閉会に向けて何をすべきか精査してきた。 

・閉会までの期間、会員の皆様や児童生徒に感謝の気持ちを持って活動していただきたい。 

・会員の皆様や児童生徒への感謝は会報の内容をより良いものにすることで示していく。 

・会報の作成は、前年度支部会報を参考に進める。 

 
３ 事務局長あいさつ  大竹奈保子（平支援学校長） 

・会長からあったように、今までの会員の皆様の熱い思いを引き継ぎ、閉会できるようご協力お願いしたい。 

 

４ 自己紹介 

   役員、会員 出席名簿に従って全員自己紹介。 

 

５ 議長選出 

慣例により、大谷支部長を選出。 
 

６ 議  事 

（１）令和６年度度事業報告  
   要項ｐ１参照  
   ・承認。 
（２）令和６年度一般会計報告 
   要項ｐ２参照  

 ・本年度予算額、歳入、歳出金のずれにより修正が必要。 

（３）令和６年度特別会計報告 
   要項ｐ３参照  
   ・承認。 
（４）令和７年度事業計画（案） 

要項ｐ４参照  

・承認。 

（５）令和７年度予算（案） 
   要項ｐ５，６参照  

 ・予備費について、次年度支部会報の発行のため前年度に比べ多くなっている。 

（６）令和７年度役員（案） 
   要項ｐ７参照  
   ・承認。 
 
 



７ その他 
 ○各校からの近況報告（別資料「特別支援教育振興会助成金について」を参照） 

（１）いわき支援学校 
 （２）いわき支援学校くぼた校 

（３）聴覚支援学校平校 
（４）平支援学校 

・各学校の特別支援教育助成金使用用途について、別紙のとおり。 

   ・今年度助成金割り振り、別紙のとおり。 

  〇支部長より 

   ・支部会報はユニークな編集にしていきたい。 

   ・最終号に向けて様々な意見を頂戴したい。 

  〇理事赤坂校長より 

・支部会報を通じて会員への感謝を伝えるにあたり、振興会の歴史を振り返る内容を記載してはどうか。 

〇塩副支部長より  

 ・振興会いわき支部を閉じることで、支援いただいていたとのつながりはなくなってしまうか。 

〇理事赤坂校長より。 

   ・今の段階ではすべての支部が閉じる予定。 

・企業からの支援は後援会へ移行していただけるよう呼びかけが必要。 

 
８ 閉 会 


